

MINISTÈRE DES FINANCES

[2001/03015]

Administration de la T.V.A., de l'Enregistrement et des Domaines*Aliénation d'immeubles domaniaux**Publication faite en exécution de la loi du 31 mai 1923*

La Région wallonne se propose de vendre de gré à gré :

Ville de Charleroi (ex Gilly)

Rue Devillez, une terre d'une contenance de 10 a 96 ca, cadastrée ou l'ayant été section D, partie du numéro 674L₂ et partie sans numéro, tenant ou ayant tenu à la rue Devillez, à la Région wallonne et à la S.A. « Business Class » ou représentants.

Plan de secteur : de Charleroi (planche 46/8) : zone d'habitat.

Prix : 1 425 000 francs belges ou 35 324,83 euros outre les frais.

Les réclamations ou les offres supérieures éventuelles doivent être adressées dans le mois du présent avis au Comité d'acquisition d'immeubles à Charleroi, place Albert 1^{er}, 4, bte 12, à 6000 Charleroi.

Tél. : 071/27 22 40

Réf : V 52011/602/GL

MINISTERIE VAN FINANCIEN

[2001/03015]

Administratie van de BTW, Registratie en Domeinen*Vervreemding van onroerende domeingoederen**Bekendmaking gedaan ter uitvoering van de wet van 31 mei 1923*

Het Waalse Gewest is voornemens uit de hand te verkopen :

Stad Charleroi (vroeger Gilly)

Straat Devillez, een grond voor een oppervlakte van 10 a 96 ca, gekadastreerd of het geweest zijnde wijk D, deel nummer 674L₂ en deel zonder nummer, palende of gepaald hebbende aan de straat Devillez, aan het Waalse Gewest en aan de N.V. « Business Class » of vertegenwoordigers.

Gewestplan : Charleroi (plaat 46/8) : woongebied.

Prijs : 1 425 000 Belgische franken of 35 324,83 euros buiten de kosten.

De eventuele bezwaren of hogere aanbiedingen dienen binnen de maand van dit bericht overgemaakt aan het Aankoopcomité te 6000 Charleroi, place Albert 1^{er} 4, bte 12, 19ème étage.

Tel. : 071/27 22 40

Verwijzing : V 52011/602/GL

MINISTÈRE DE L'INTERIEUR

[C – 2001/00084]

Circulaire PLP 3**concernant la procédure de désignation du chef de zone**

A Mesdames et Messieurs les Gouverneurs,

A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres,

Madame, Monsieur le Gouverneur,

Madame, Monsieur le Bourgmestre,

Le Gouvernement a décidé vendredi dernier d'effectuer quelques modifications à l'Arrêté Royal du 31 octobre 2000 fixant les conditions et les modalités de la première désignation de certains emplois de la police locale.

Un nouvel Arrêté Royal modifiant le précédent est prêt et suit son cours normal. Dans l'attente de la publication finale de ce nouvel Arrêté Royal, nous demandons aux Autorités locales de patienter dans la constitution et la convocation éventuelle de la commission de sélection locale.

Les modifications projetées sont prises en partie dans l'intérêt des Autorités locales, et sont les suivantes :

1. Le bourgmestre ou le président du collège de police ne siègera pas dans la commission locale de sélection à titre uniquement consultatif, mais disposera également du droit de vote.

2. Le Ministre de l'Intérieur désignera un 2^{ème} expert pour siéger dans la commission de sélection locale.

3. SELOR désignera au niveau fédéral un centre d'assessment auquel les zones pourront faire appel pour faire passer l'épreuve d'assessment à leurs candidats chef de corps.

4. Un centre d'assessment pourra être désigné au niveau local, mais il devra néanmoins répondre à un certain nombre de critères de qualité (tutelle de SELOR). Dans ce cas, la zone payera elle-même les frais liés au test d'assessment. Dans le cas précédent, les frais seront pris en charge par le niveau fédéral.

5. La réussite de l'épreuve d'assessment mise en place dans le cadre des primonominations au niveau fédéral ou local emporte dispense de toute autre épreuve de même type pour un (autre) emploi de chef de corps de la police locale.

Comme vous le constatez, les bourgmestres ont tout intérêt à patienter en ce qui concerne la convocation de la commission de sélection locale. Naturellement, il peut déjà être fait appel au candidats chefs de zone et le bourgmestre ou le président du collège de police peut déjà désigner son expert et me le faire connaître.

Je vous prie de croire, Mesdames et Messieurs les Gouverneurs, Mesdames et Messieurs les Bourgmestres, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

DUQUESNE

MINISTERIE VAN BINNENLANDSE ZAKEN

[C – 2001/00084]

Omzendbrief PLP 3**betreffende de procedure tot aanstelling van zonechef**

Aan dames en heren gouverneurs,

Aan dames en heren burgemeesters,

Mevrouw, Mijnheer de Gouverneur,

Mevrouw, Mijnheer de Burgemeester,

De regering heeft vrijdag laatstleden beslist enkele wijzigingen door te voeren aan het Koninklijk Besluit van 31 oktober 2000 houdende vaststelling van de voorwaarden en de modaliteiten van de eerste aanstelling in bepaalde betrekkingen van de lokale politie.

Een nieuw Koninklijk Besluit, ter wijziging van het voorgaande, is klaar en vervolgt zijn gewone rechtsgang. In afwachting van de uiteindelijke publicatie van dit nieuw KB vragen we aan de lokale autoriteiten om even geduld te oefenen bij de samenstelling en eventuele bijéénroeping van de lokale selectiecommissies.

De vooropgestelde wijzigingen werden genomen deels ten voordele van de lokale overheden, en zijn de volgende :

1. De burgemeester of voorzitter van het politiecollege zal in de lokale selectiecommissie niet enkel zetelen ten consultatieve titel maar zal evenwel beschikken over stemrecht.

2. De Minister van Binnenlandse Zaken zal een tweede expert aanduiden om te zetelen in de lokale selectiecommissie.

3. SELOR zal op federaal niveau een assessment center aanduiden waarop de zones beroep kunnen doen om hun kandidaten-korpschefs te laten assessoren.

4. Lokaal zal men wel zelf een assessment center kunnen aanduiden die evenwel zal moeten beantwoorden aan een aantal kwaliteitscriteria. (voogdijschap SELOR) In dit geval betaalt de zone zelf de kosten verbonden aan de assessment test. In het voorgaande geval worden de kosten gedragen door het federaal niveau.;

5. Het slagen in een assessmentproef ingericht in het kader van de primobenoemingen op federaal of lokaal vlak geeft een vrijstelling voor om het even welke proef van hetzelfde type (of andere) voor een betrekking van korpschef van de lokale politie.

Zoals u zelf merkt hebben de burgemeesters er alle belang bij om even geduld te oefenen wat betreft de bijéénroeping van de lokale selectiecommissies. Uiteraard kan de oproep tot kandidaten zonechef reeds gebeuren en kan de burgemeester of de voorzitter van het politiecollege reeds zijn externe expert aanduiden en me laten weten.

Hoogachtend,

A. DUQUESNE